

秘境駅フェスタ

10/31(土) 世界秘境駅シンポジウムinほろのべ

幌延町に存在する6つの秘境駅をテーマとしたシンポジウムが国際交流施設で開催されました。「幌延町にとって秘境駅は観光資源となるのか」「秘境駅を観光資源として活用していいのか」という様々な課題がある中で、今回の秘境駅フェスタ『世界秘境駅シンポジウムinほろのべ』は秘境駅の可能性を探ることを目的として開催されました。芸能界から鉄道雑貨店まで幅広い業種の鉄道に精通している方々をゲストに招き、基調講演、鉄道談議、パネルディスカッションなど多岐に渡り鉄道観光について考える機会となりました。



南田裕介氏基調講演
「五感で楽しむ鉄道旅」



トークショー
「鉄道談議」



鉄道写真展



鉄道模型体験運転会



パネルディスカッション「秘境駅の魅力とは」

パネルディスカッションでは、上記で紹介したゲストに加え、野々村仁町長が参加し、秘境駅の観光資源化について、より具体的に討論されました。ゲストの方々からそれぞれ貴重なアドバイスをいただき、今後の幌延町の取組に弾みがつくものとなりました。



稚内信用金庫幌延支店のみなさんにもご協力いただきました



鉄道グッズ販売会